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L’Éden de Satan n° 137 

Arroser la semence dans votre pensée 6e partie 

Le 12 novembre 2023, matin 

Brian Kocourek, Pasteur 

Lisons simplement les deux premières écritures, dans Proverbes 23.7 : « L’homme est tel qu’il pense en son cœur, et ensuite dans Matthieu 
12.34... car c’est de l’abondance du cœur que la bouche parle.  

Et puis, dans Luc 6 .45 Un homme bon, du bon trésor de son cœur produit ce qui est bon, et un homme mauvais, du mauvais trésor de son 
cœur produit ce qui est mauvais ; car c’est de l’abondance du cœur que sa bouche parle.  

Inclinons simplement la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, pour Ta Parole. Et, Père, nous prions simplement, … je sais que nous sommes 
depuis quelque temps sur le sujet d’arroser le jardin de votre pensée, mais Seigneur, nous allons simplement continuer cela jusqu’à ce qu’enfin 
nous le comprenions. 

Et ainsi, Seigneur, peut-être que nous nous rendons compte que nous sommes des êtres spirituels, que nous sommes en fait Ta Parole Parlée. 
Et donc, Tu veux que nous reflétions Ta pensée, et que nous n’ayons aucune pensée à nous. 

Donc, nous demandons ces choses au Nom de Jésus. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Nous devrions être capables de voir que nos actions ne sont que l’expression de nos pensées. Les circonstances ne se produisent pas par 
hasard, elles naissent des conditions de notre cœur. 

En d’autres termes, écoutez, la Bible dit que toutes choses concourront pour le bien des élus et de ceux qui aiment le Seigneur. Donc, si toutes 
choses concourent, alors qu’en est-il de l’homme, l’homme est tel qu’il pense dans son cœur. Pensez-y. Très bien. De même que notre vie 
spirituelle est progressive et qu’il faut empiler parole sur parole pour produire ce corps glorifié, de même nos circonstances s’ajoutent à notre 
souffrance afin d’aider la croissance et le développement de notre caractère. Parce que sans souffrance, vous ne pouvez jamais avoir le 
caractère que Christ avait parce qu’Il a appris l’obéissance par les choses qu’Il a souffert. Chaque situation à laquelle nous sommes confrontés 
dans la vie est comme les pièces d’un grand puzzle qui, une fois assemblée, donnent un but et un sens à chacune d’elles.  

En fait, vous vous posez des questions, quand vous les traversez, mais ensuite vous pouvez regarder rétrospectivement les épreuves de votre vie 
et dire : « Oh, maintenant je sais. Maintenant, je comprends que Dieu essayait de s’emparer de moi et qu’Il essayait de façonner Sa pensée en 
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moi. Ainsi, vous pourriez regarder rétrospectivement toute votre vie et voir comment Dieu vous a pris et façonné, et les choses dont vous vous 
êtes demandé comment vous alliez vous en tirer. Dieu vous en a tiré, mais vous avez peut-être dû passer par eux, par ces choses, pour montrer 
que vous ne voulez pas encore y retourner. En d’autres termes, vous apprenez de vos erreurs. 

Maintenant, je sais que frère Bosworth a dit : « C’était une époque si merveilleuse ; À l’époque, nous moulions du maïs sur la voie ferrée et 
c’était une époque bénie ». Mais il m’a dit : « Remarquez, je ne veux plus jamais recommencer. » Donc, il y a certaines choses que vous avez 
souffert, et vous en étiez heureux, mais vous êtes heureux de ne pas les revivre. 

Les circonstances et les conditions auxquelles nous sommes confrontés chaque jour ne sont que des reflets qui nous aident à savoir où nous en 
sommes dans notre développement. Par conséquent, vous ne recevrez peut-être pas toujours ce pour quoi vous priez, mais sachez une chose 
avec certitude, vous recevrez toujours ce pour quoi vous avez semé parce que vous récoltez ce que vous semez. Comme je l’ai dit, votre 
situation est un reflet. 

Maintenant, si vous traversez les mêmes circonstances encore et encore, alors il y a un peu de folie parce que même Einstein a dit que si vous 
essayez de faire la même chose encore et encore et que vous obtenez les mêmes résultats, tout en cherchant des résultats différents, c’est le 
premier signe de la folie. Donc, si vous allez encore et encore dans la même pensée et que vous faites des choses et que cela continue à mal se 
passer, alors admettez-le, ce n’est pas bon. Mettez-le de côté et faites autre chose. 

Comme frère Vayle l’a dit : « Ecoutez, les gens disent que j’ai la gâchette facile. » Mais il a dit : « j’ai mis des choses sur l’étagère pendant 50 
ans parce que je ne les comprenais pas. » Donc, nous devons aussi le faire. Faites simplement confiance au Seigneur et appuyez-vous sur Lui, 
non pas sur votre propre compréhension, mais appuyez-vous sur La sienne. 

Par conséquent, nos désirs et nos prières ne sont gratifiants pour nous que lorsqu’ils sont en harmonie avec ce que nous semons réellement dans 
les recoins de notre esprit.  

Quand nous combattons les circonstances, nous ne faisons que nous révolter contre l’effet de ce que nous avons semé. Nous voyons les 
circonstances extérieures, et il se peut que nous n’aimions pas ce que nous voyons, mais elles ne sont là que parce que nous continuons à les 
nourrir dans notre pensée, et nous continuons à les nourrir et donc à les préserver dans le jardin de notre pensée. Donc, si vous n’aimez pas les 
résultats que vous obtenez, qui sont les circonstances de votre vie, changez votre façon de penser. 

Nous souhaitons si souvent améliorer notre situation, mais nous sommes si peu disposés à nous améliorer nous-mêmes. En d’autres termes, 
permettez-moi de le répéter pour que vous compreniez. C’est pourquoi notre situation reste la même. Nous souhaitons si souvent améliorer 
notre situation. Mais pourtant, nous sommes si peu disposés à nous améliorer nous-mêmes. Nous disons : j’aimerais vraiment être comme Jésus, 
ou j’aimerais vraiment être comme frère Branham. Mais vous ne voulez certainement pas souffrir comme ils ont souffert pour y arriver. Je veux 
dire que même Jésus a appris l’obéissance. Comment ? Par les choses qu’Il a souffertes. 



3 
 

C’est comme lorsque Jean et Jacques voulaient s’asseoir avec Lui à la droite du Père. Il a dit : « Etes-vous prêt à souffrir ce que je dois souffrir 
? » Parce que c’est ça la clé. Et si vous désirez être comme Lui, alors votre état d’esprit doit être comme était Son état d’esprit. Que la pensée 
qui était en Jésus soit en vous.  

Et c’est pourquoi notre situation reste la même. Si nous reculons devant la crucifixion de notre moi, nous n’atteindrons jamais le désir de 
notre cœur. Un homme qui souhaite avoir un meilleur style de vie doit être prêt à travailler pour ce qu’il veut.  

Trop de gens vivant au niveau de la pauvreté souhaitent chaque jour pouvoir s’élever, et pourtant ils ne sont personnellement pas disposés à 
faire autre chose pour leur condition que de s’en plaindre continuellement. Vous êtes la raison de ce que vous êtes. Personne d’autre. Ce que 
vous avez semé, c’est ce que vous récoltez dans votre vie. Ne blâmez pas les autres pour votre situation, blâmez-vous pour votre état d’esprit.  

Vous n’obtenez pas une famille unie par la chance d’un tirage au sort, mais vous obtenez une famille unie grâce à un travail acharné et à une 
constante, constante et constante communication.  

C’est comme il y a des années, quand mes filles étaient petites, je pense que Christina avait deux ans et Elizabeth en avait 3. Et donc, Elizabeth 
voulait toucher quelque chose sur la table. Et j’étais assis dans mon fauteuil. Et je parlais à ma mère. Elle était là. Et bien sûr, elle était 
pratiquement comme frère Vayle. Elle dit ce qu’elle pense. Et alors, j’ai dit : « Elizabeth, ne fais pas ça. » Et elle m’a regardé et a regardé de 
part et d’autre. Elle a recommencé à le faire. J’ai dit : « Elizabeth », plus fort pour attirer son attention. J’ai dit : « Ne fais pas ça. » Et ma mère 
m’a dit : « Pourquoi ne te lèves-tu pas de ton gros... (Je n’ose même pas dire le mot) et fais quelque chose à ce sujet. Sois un vrai parent. » Eh 
bien, j’ai appris les compétences parentales sur place. 

Voyez-vous, ma mère ne nous a jamais trop parlé. Je veux dire, quand nous étions enfants, quand nous apprenions les faits de la vie. Elle nous 
a juste dit que si jamais vous engrosser quelqu’un, ne vous donnez même pas la peine de rentrer à la maison parce que je vous tuerai. » C’est 
comme ça qu’elle était. 

Quoi qu’il en soit, c’est là que j’ai appris, quand ma fille aînée avait trois ans, je crois, peut-être deux. Et c’est là que j’ai appris qu’il faut être 
un parent actif. 

Vous devez faire quelque chose à ce sujet. On ne frappe pas un enfant sur le côté de la tête pour lui dire d’être intelligent. Non, il va devenir 
plus idiot. Il ne va pas devenir plus intelligent et il va rester loin de vous. Donc, vous savez que vous voulez les attirer à vous. Vous voulez les 
aimer. Alors, regardez-les dans le globe oculaire parce que le globe oculaire est la porte de l’âme. Regardez-les dans les yeux et dites-leur ce 
qu’ils ont fait et dites-leur pourquoi c’est mal. Ne vous contentez pas de dire que je pense que c’est mal. Dites : Ecoutez, la Parole de Dieu dit 
de ne pas faire ces choses, ils vous saisiront. Parce qu’un enfant de deux ou trois ans commencent à apprendre beaucoup de choses en écoutant.  

Les bonnes pensées et les bonnes actions ne peuvent jamais produire de mauvais résultats. Maintenant, réfléchissez-y. Si vos pensées sont 
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bonnes, elles vont produire de bonnes pensées ou de bons résultats. Mais si vos pensées sont mauvaises, elles produiront de mauvais résultats. 
Alors, vous dites : « Eh bien, pourquoi ai-je eu un mauvais résultat ici ? » 

Parce que vos pensées étaient mauvaises. Vous voyez ? Sortez cette semence de votre jardin.  

Jésus nous a dit « qu’un bon arbre ne peut pas produire de mauvais fruits ». Par conséquent, si nous avons de bonnes pensées, nous aurons 
de bonnes actions qui produiront de bons résultats.  

Matthieu 7.17-19 Ainsi tout bon arbre produit de bons fruits ; mais le mauvais arbre produit de mauvais fruits. 18 Un bon arbre ne peut produire de mauvais 
fruits, ni un mauvais arbre produire de bons fruits.  

Ainsi, un prédicateur pentecôtiste ne peut pas prêcher la vérité. Un prédicateur dénominationnel ne peut pas prêcher la vérité. C’est une 
mauvaise semence, C’est un mauvais arbre, et cela produira de mauvais résultats. Eh bien, vous dites : Oh, c’était un bon sermon. Eh bien, 
avez-vous tout entendu ? D’habitude, il y a une sorte de distorsion ou une certaine touche dénominationnelle qu’ils y ajoutent. 

18 Un bon arbre ne peut produire de mauvais fruits, ni un mauvais arbre produire de bons fruits.  

Eh bien, il prêche le même message que nous. Et pourtant, il fait ceci et cela. Eh bien, vous n’écoutez pas tout son sermon. Parce qu’un homme 
de Dieu, qui prêche la vérité, ne vivra pas comme un païen. Ainsi, si vous êtes un païen, c’est donc parce que vous êtes le mauvais arbre. Désolé. 
Alors, débarrassez-vous de cela. Il suffit de démolir cela. 

Vous ne récoltez que ce que vous semez, et c’est pourquoi, si vous vous réjouissez dans le Seigneur, vous recevrez les choses dont vous avez 
besoin.  

Psaumes 37.4 Complais-toi aussi dans le Seigneur, et Il t’accordera les désirs de ton cœur. 

Proverbes 16.3 Confies tes affaires au Seigneur, et tes pensées seront affermies.  

C’est vous qui prenez l’engagement, c’est vous qui devez semer la Semence, et alors Dieu honore simplement la loi de la reproduction qui dit 
que chaque semence produise selon son espèce. Vous êtes-vous déjà posé des questions au sujet de ce passage de l’Écriture ? Nous le sommes 
maintenant même. Voyez-vous, nous sommes des créatures de la Parole Parlée. Je veux dire que notre nouvelle naissance n’est que la Parole 
Parlée et donc, nous sommes une Parole Parlée. Il est donc temps que nous laissions la pensée de Christ prendre le contrôle de notre être.  

J’ai vu trop de gens se plaindre de leur manque de victoire, cependant ils ne sèment pas la victoire, mais ils sèment la défaite. Ils sont toujours 
en train de se plaindre, toujours à se plaindre, toujours à se plaindre de ceci et de cela et d’autre chose, au lieu de dire : Ecoutez, peu importe 
ce que vous lancez contre moi, je ne vais pas du tout laisser cela m’affecter.  
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J’ai suivi un entretien que Tucker Carlson avait avec un homme qui est allé en prison parce qu’il avait simplement dit : « Nous ne pouvons que 
nous permettre de fabriquer une certaine drogue parce qu’il n’y a qu’un nombre limité de personnes qui en ont besoin. Et donc, cela nous coûte 
tellement cher d’en fabriquer. Cela nous coûte telle somme d’argent. » Eh bien, c’était parce que beaucoup plus de gens prenaient la drogue et 
donc ils en ont fabriqué beaucoup plus et cela coûte bien moins cher. Alors, il est allé en prison. Et en prison, il a dit qu’il avait beaucoup appris 
sur la vie. 

Il a appris que les gens sont en prison à cause des erreurs qu’ils ont faites, mais qu’ils ne méritaient pas les peines de prison qu’ils avaient reçue. 
Il se peut qu’ils méritent des peines de prison, mais pas les peines de prison qu’ils ont. Donc, vous voyez, notre gouvernement a tendance à 
vouloir emprisonner les gens plus longtemps qu’ils ne le méritent. Mais il a beaucoup appris. Et il a dit qu’il était toujours heureux et alors ils 
ont continué à lui jeter des pierres, essayant de le rendre malheureux. Mais il a dit : « comment peux-tu me rendre malheureux ? » « Ecoutez, 
on vous a volé quatre ans de votre vie et on vous a jeté en prison. » Il m’a répondu : « Écoutez, ce sont quatre bonnes années où j’ai beaucoup 
appris. » Il a dit : « J’ai lu des centaines et des centaines de livres. » Il a dit : « J’ai appris sur moi-même. » 

Et il a dit : « C’est comme si vous étiez un entrepreneur, vous ne regardez pas la vie et vous ne dites pas : ‘Eh bien, j’ai fait une erreur.’ Et puis, 
vous avez peur d’en faire d’autre. Non. Vous passez à autre chose et vous essayez de faire quelque chose. » Il a dit : « Ne laissez pas vos erreurs 
vous retenir. » C’est comme Edison, il lui a fallu 10 000 tentatives pour créer l’ampoule. Mais il l’a finalement créée, parce qu’il savait que 
c’était là. Donc, j’ai vu trop de gens se plaindre de leur manque de victoire. 

« J’aimerais juste avoir plus de victoires. J’aimerais être un meilleur chrétien. J’aimerais être comme ça. J’aimerais être comme ça. » Mais ils 
sèment la défaite. Ne dites jamais : « Eh bien, je dois être une vierge folle. » 

Parce qu’alors vous l’êtes, parce que vous serez tel que vous pensez. Donc, je dis simplement ceci : il se peut que vous pensiez que vous n’êtes 
pas censé être là où vous êtes censé être, mais vous savez que Celui qui a commencé cette bonne œuvre en vous l’accomplira. Donc, de toute 
façon, il ne s’agit pas de vous l’accomplissant, il s’agit de Lui l’accomplissant. Alors, lâchez prise et laissez Dieu faire. Mais ils ne font que semer 
la défaite.  

Dans le sermon de Frère Branham L’heure est venue 15.04.51 Soir E:17, Il a dit : « Votre bonne attitude mentale envers la promesse 
divine de Dieu fera s’accomplir n’importe quelle promesse. » N’importe quelle promesse. N’importe quelle promesse. 

Je me souviens, avant de rencontrer ma femme, je priais et je disais : « Seigneur, qu’un homme qui a une bonne femme possède une bonne 
chose. » J’ai dit : « Mais je n’ai pas de femme et j’aimerais avoir une femme. » Alors j’ai rencontré ma femme le même mois. Donc, vous n’avez 
qu’à rendre à Dieu Sa Parole. Je me souviens que j’étais au chômage et que je priais. Je disais : « Seigneur, Tu as dit que si un homme demandait 
un poisson, quel père lui donnerait un serpent ? Et s’il demandait du pain, quel père lui donnerait une pierre ? » 

Quoi qu’il en soit, j’ai cité les Ecritures au sujet du travail, et Dieu nous donne le désir de notre cœur. Et maintenant j’ai dit : « Je n’ai pas de 
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travail, mais Tu es mon Père. Et puisque Tu es mon Père, Tu es obligé de pourvoir à mes besoins. Donc, tout ce que je demande, c’est un 
emploi. » Et le lendemain matin, je me suis réveillé, le téléphone a sonné, et le gars m’a dit : « Hé, j’ai un travail pour toi. » Cela fait deux mois 
que ce travail est suspendu en raison de la discrimination positive. Quoi qu’il en soit, nous avions un acheteur qui vient de partir et nous allons 
vous faire venir pour un entretien. Alors, je suis arrivé et j’ai obtenu le poste. Et donc, j’étais en fait en avance sur la personne d’action positive 
qu’ils ont amenée pour avoir le même poste que moi. En d’autres termes, c’était expéditif. Je suis devenu acheteur, il vous faut généralement 
deux à quatre ans pour devenir acheteur. Donc, le Seigneur possède toutes choses. Toutes choses concourent au bien. Et vous devez Lui faire 
confiance, il faut simplement Lui rendre Sa Parole, parce que c’est ce qu’Il veut entendre. Il veut s’assurer que votre pensée contient Sa parole. 
Et alors, si votre pensée contient Sa Parole, alors quand vous priez, vous prierez Sa Parole et alors vous obtiendrez les résultats de votre prière. 

Eh bien, il se peut que vous ne croyiez pas cela. Vous direz : « Eh bien, ma foi est faible. » Moi, je ne confesserai pas cela. Voyez ? Ne laissez pas le 
diable connaître cela. Dites toujours : « J’ai une bonne foi. Je crois en Dieu de tout mon cœur. » Voyez ? Ne témoignez rien du diable. 

Et lorsque vous L’acceptez Lui comme votre Guérisseur, n’agissez plus comme si vous étiez malade ou estropié. Croyez que vous êtes guéri. Prenez-Le au 
mot. Alors tout repose sur Dieu à ce moment-là et non sur vous. Voyez ? Tant que vous prenez Dieu au mot, alors la Parole produira ce qu’Elle a 
promis de produire. »  

Et c’est pour ça que j’ai jeté la canne, je suis désolé. Si vous voulez la récupérer, vous pouvez l’avoir. Parce que j’ai dit : « Ecoutez, il est plus 
que temps. J’ai confiance en Dieu. » J’ai utilisé un déambulateur pendant trois semaines, puis j’ai utilisé la canne que vous m’avez donnée 
pendant deux semaines. Et puis j’ai utilisé une seule canne. Et puis je me suis dit : je dois simplement faire confiance à Dieu. Et j’ai fait confiance 
à Dieu, et je deviens de plus en plus fort. Et donc, vous n’avez qu’à Lui faire confiance et à Le prendre au mot.  

Par conséquent, les pensées de grâce et de bonté, c’est le mot dont nous ne connaissons pas grand-chose. Nous devrions l’étudier davantage. Les 
pensées de grâce et de bonté se concrétiseront en habitudes de grâce et de bonté, commencez à penser à la grâce, et vous aurez la grâce pour tout le 
monde. Commencez à penser : « Dieu, j’ai besoin de Ta grâce. » Et puis dites : « Oh, au fait, aide-moi à avoir la grâce pour les autres. Très 
bien, O Dieu, j’ai besoin de Ta miséricorde, Tu es un Dieu de miséricorde. » Et vous savez quoi ? J’ai moi-même besoin de montrer cette 
miséricorde. 

Par conséquent, les pensées de grâce et de bonté se concrétiseront en habitudes de grâce et de bonté, qui se solidifieront en circonstances amicales et joyeuses :  

Les pensées pures filtrées par la Parole de Dieu se concrétiseront en habitudes de sainteté et de maîtrise de soi, qui se solidifieront davantage en des circonstances 
de repos et de paix. Voulez-vous le repos et la paix ? Eh bien, il y a une façon de s’y prendre. Vous devez commencer à penser au repos et la paix. 
Vous devez commencer à penser à la sainteté et à la maîtrise de soi, puis vous en venez au repos et à la paix. 
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Si vous semez des pensées d’autonomie, de courage et de détermination, elles feront naître des circonstances de succès, d’abondance et de liberté. Ouah, vous 
dites : Je peux faire tout ça ? Oui, vous êtes un petit créateur, n’est-ce pas ? N’êtes-vous pas né avec Son Esprit en vous, Sa Vie en vous ? Dieu 
n’a-t-il pas produit toutes choses par la Parole de Sa bouche ? N’obtiendrez-vous pas les mêmes résultats par la Parole de votre bouche ? 

Dans son sermon de La semence du serpent 28.09.58 Soir, frère Branham dit : « La Bible dit que nous avons été « prédestinés à être des fils et à 
l’adoption des fils de Dieu avant la fondation du monde ». Alors, quand Dieu a immolé l’Agneau, dans Sa propre pensée, avant la fondation du monde pour 
démontrer Ses attributs, ce qu’Il était, quand l’Agneau a été immolé, nous avons été immolés avec Lui. 

Oh, la la ! C’en est une bonne. En fait, nous avons été immolés pour nos péchés. En fait, nous avons été immolés avec Lui. Maintenant, Il a tout 
concrétisé. Nous n’avions donc pas à le concrétiser. Je ne sais pas combien de fois j’ai entendu des gens parler d’être mort et d’avoir été emporté, 
d’être entré dans la lumière et d’être entré dans la Présence de Dieu. Et chacun d’eux disait, sans hésitation, que jamais il ne voulait revenir. 
C’était tellement beau là-bas. Mais, maintenant qu’ils sont revenus, ils traitent tout le monde différemment. Ils traitent leurs enfants 
différemment, leurs chiens différemment, leurs maris différemment. Ils traitent tout le monde différemment. Ils disent : « Je suis content d’être 
de retour parce que je profite de la vie ». Si vous pouvez profiter de chaque jour et ne pas attendre le lendemain, mais simplement profiter de 
la journée que vous avez. Frère Branham a dit que nous étions destinés à être dans cette vie. Nous étions faits pour être dans une vie humaine, 
de chair, tangible et dans le monde, nous étions faits pour cela. Alors, profitez simplement de chaque jour et si vous n’aimez pas un jour parce 
qu’il ne brille pas comme le soleil, eh bien, dites : « Seigneur, qu’il y ait un autre rayon de soleil pour moi, comme la lumière de Jésus et que 
je sois un rayon de soleil pour quelqu’un d’autre. »  

Oui, je me souviens d’un PDG. On lui a demandé : « Que faites-vous quand vous ressentez une certaine pression et que vous voyez que les 
chiffres ne sont peut-être pas ce que vous voulez ? » Ils ont dit : « Que faites-vous ? » 

Il a dit : « Je me lève et je sors, je trouve quelqu’un dans la rue qui a l’air d’avoir besoin d’un sandwich et je lui achète un sandwich. Et je fais 
quelque chose de gentil pour quelqu’un et cela change toute mon attitude dans la vie. » Alors, pensez à la prochaine fois que vous verrez 
quelqu’un qui n’est peut-être pas bien habillé ou qui a l’air d’être déprimé, et il y a trop de gens qui disent : « Oh, j’ai peur de mettre mon bras 
autour d’eux, parce que je pourrais attraper des poux ou quelque chose comme ça. » Ecoutez, ne soyez pas comme ça. 

J’ai prié pour des gens qui avaient la tuberculose. Et Dieu les a guéris. Quatre personnes dans une seule réunion, Dieu les a guéries. Dans cette 
église, Il n’y a pas eu de décès par tuberculose depuis 21 ans. Alors, vous dites : « Oh, j’ai peur de toucher cette personne parce que je pourrais 
attraper la tuberculose. » Alors, j’ai dit que le sang de Jésus-Christ est plus fort que cette tuberculose. 

Quand la décision du sang de l’Agneau a été pris dans Sa propre pensée, là jadis, avant la fondation du monde, mon nom et le vôtre furent écrits dans le Livre. 
Tout cela dans Sa grande pensée. Il est infini. S’Il ne l’a pas fait, pourquoi l’a-t-Il permis ?  

Qui est le plus fort, comme je l’ai dit, le Sauveur ou le pécheur ? Qu’est-ce qui a le plus de force ? Alors le plus fort a dû permettre au moins fort. Et Il ne le fait 
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que pour Sa gloire. Quand Il a créé Lucifer, Il savait qu’Il serait le diable. Et Il avait dû laisser cela être là pour montrer qu’Il était le Sauveur, le Christ. Il fallait 
qu’il laisse les choses se passer ainsi. 

La Bible dit : « Et qu’en est-il si Dieu avait créé le pécheur pour manifester la gloire de ceux qui sont justes ? » Il fait l’obscurité de la nuit pour 
faire ressortir la beauté du jour. Il fait la tempête pour montrer la paix après la tempête. 

Romains 9.22 dit : Et si Dieu, bien qu’il choisisse de montrer Sa colère et de faire connaître Sa puissance, a supporté avec une grande 
patience les objets de sa colère préparés pour la destruction ? Jésus a laissé l’homme. Il savait que l’homme allait cracher sur Lui, et Il l’a 
laissé cracher sur Lui. Il savait qu’ils allaient se révolter. Il les a laissé se révolter. Alors, qu’en est-il s’Il a fait cela ? Ils étaient préparés pour la 
destruction, Il dit qu’Il a supporté avec une grande patience les objets de sa colère préparés pour la destruction. Et qu’en est-il s’Il le faisait, [v. 
23] c’est afin qu’il fasse connaître les richesses de sa gloire aux objets de Sa miséricorde, qu’Il a préparés d’avance à la gloire.  

Êtes-vous préparés pour la gloire ? Êtes-vous en train de vous préparer à la Doxa, aux opinions, aux valeurs et aux jugements de Dieu ? Je 
l’espère pour nous.  

Maintenant, revenons à frère Branham, il dit. Maintenant, la Bible ne dit-elle pas que « toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu » ? Alors, 
de quoi avez-vous peur ? Soyons actifs, toujours à l’œuvre, Le cœur vaillant, prêts à lutter. Ne soyez pas comme le bétail muet qu’il faut pousser, faire avancer, 
de ceux qu’il faut toujours convaincre, et supplier ! Et soyez un héros ! J’aime ça. Tenez-vous debout ! Un petit poème qui m’aidait tellement quand j’étais 
enfant, voici en gros ce qu’il dit. 

Un jour, un noble Romain, À l’époque de l’Empire, Entendit un sombre défaitiste Devant le château dire : « Oh, loin du danger me suis, dans ce sapin, caché. 

Nul ne saura trouver moyen de l’ébranler. » « Oh non, le héros de s’écrier, Moyen le trouverai, sinon le fournirai. » 

Si cette Bible enseigne que Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et pour toujours... Ça n’a pas été chose facile quand je suis sorti du Tabernacle ce jour-

là, et que tout le monde me disait qu’il arriverait ceci, et qu’il arriverait cela. « Vous pourriez passer pour un fanatique, être jeté en prison,   

Vous savez, dans les deux premières étapes, j’ai vu la gloire de Dieu, mais dans les quatre étapes suivantes, j’ai vu Satan m’attaquer et me dire : 
tu vas te ridiculiser. Mais j’ai dit : de qui êtes-vous fou ? Je suis un fou pour Christ. De qui êtes-vous fou ? Et je suis monté à la chaire et Dieu a 
fait tout ce qu’Il m’avait dit qu’Il ferait dans ces deux premières étapes.  

« Vous pourriez passer pour un fanatique, être jeté en prison, et toute l’association médicale pourrait se liguer contre vous. » Mais 
Dieu m’avait dit de le faire. La Bible dit qu’Il l’était. Et maintenant, un feu de réveil brûle dans chaque nation qu’il y a sous le Ciel. Pourquoi ? Ne vous 
laissez pas démonter !  



9 
 

Comment attaquez-vous votre tâche quotidienne ? Redoutez-vous le travail qui vous attend ? Avez-vous du cœur à l’ouvrage ? Votre tête est-elle fatiguée et vide 

? (Je déteste ce genre de choses.) Avez-vous du cœur à l’ouvrage, Ou êtes-vous toujours rempli de peur ? Eh bien, alors, attelez-vous à la tâche suivante En croyant 

que vous y arriverez. Tenez bon. Certainement. Prenez une décision ferme dans votre cœur, comme Daniel. Restez avec Dieu. 

Vous voyez comment ces petits poèmes ont influencé frère Branham. Il avait la bonne pensée dans son esprit. Vous souvenez-vous qu’il montait 
la colline avec sa voiture ? « Je pense que je peux. Je pense que je peux. Je pense que je peux. » Pensez que vous pouvez le faire et que vous le 
ferez. 

Ainsi, les pensées énergiques se concrétiseront en habitudes de propreté et d’industrie, qui se solidifieront en circonstances de courtoisie ; les pensées de douceur et 
d’indulgence se solidifieront en circonstances de protection et de conservation. En d’autres termes, vous défendez les pauvres gens qui sont rabaissés. Les 
pensées aimantes et désintéressées se concrétiseront en habitudes d’oubli de soi pour les autres, qui se solidifieront en des circonstances de prospérité sûre et durable 
et de vraies richesses.  

La Bible dit : « Pour avoir des amis, il faut se montrer amical » et pour le montrer, il vous faut d’abord le penser. Si vous continuez à semer 
le même train particulier de pensées, qu’elles soient bonnes ou mauvaises, elles ne peuvent que produire leurs résultats sur votre caractère et 
les circonstances dans lesquelles vous vivez.  

Esaïe 58.11 « Et le Seigneur te conduira continuellement, et rassasiera ton âme dans la sécheresse, et engraissera tes os, et tu seras comme un jardin arrosé, et 
comme une source dont les eaux ne manquent jamais. »  

Je n’arrête pas de penser que nous traversons la pire période de l’histoire du monde. Et pourtant, qu’est-ce que cela m’a fait ? Qu’est-ce que 
cela avait fait aux habitants de Goshen ? Ils étaient protégés par Dieu. Qu’est-ce que cela nous fait ? Je veux que vous continuiez tous à prier. 
J’ai envoyé un courriel à tous ceux dont j’ai le courriel. Il y a une église qui croit à la doctrine en RD Congo. Les rebelles sont entrés dans cette 
région et ont tué certaines personnes à coups de hache. J’ai vu des photos d’eux. Je veux dire, sur le côté de leur tête, ils avaient un cercle, et 
cela était juste coupée. Vous pouviez juste voir l’os du crâne, un cercle rond. Puis, le dessus de leurs têtes ressemblait à des endroits où les 
machettes se sont enfoncées lors de leur tentative de les tuer. Et, deux sœurs ont donc été tuées, ainsi qu’une petite fille de six ans, et trois 
hommes se sont échappés. Mais ils souffrent parce qu’ils sont tout ensanglanté. 

Donc, nous avons de la chance de ne pas avoir ce genre de choses autour de nous, mais Dieu utilisera toutes les circonstances que vous traversez, 
Il l’utilisera pour faire de vous une meilleure personne. Maintenant, dans ce cas, ces gens sont morts, mais ils sont dans une bien meilleure 
condition parce qu’ils sont dans les bras de Christ. 

Et je suis sûr qu’ils ne voudraient pas retourner dans cette vie et lutter, comme ils le font, pour aller puiser de l’eau, etc. Et donc, de toute 
façon, nous avons des circonstances ici qui sont différentes de celles de l’Afrique. Mais Dieu utilise toutes les circonstances pour nous faire 
penser à Lui et pour Se reproduire en nous.  
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Par conséquent, tout ce que vous êtes, même votre Caractère, émane du Jardin des pensées qui sont dans votre cœur, faisant de vous ce 
que vous êtes vraiment. Et le Jardin de vos pensées affecte tout ce qui est déjà en vous, affectent et modèlent non seulement votre caractère, 
mais aussi les circonstances dans lesquelles vous entrez quotidiennement, et la façon dont vous gérez ces circonstances. Vous pouvez être tout 
ébranlé par les choses qui se sont passées, ou vous pouvez rendre la louange au Seigneur, comme c’est une épreuve prédestinée. 

Et Dieu utilise ces circonstances pour façonner votre caractère dans le produit final auquel Il vous a prédestiné.  

Par conséquent, chaque épreuve que vous endurez, chaque épreuve que Dieu vous fait endurer, est le résultat des Semences Pensées qui se trouvent dans votre cœur. 
Par conséquent, chaque semence pensée qui est semée, ou que nous laissons tomber dans le sol fertile de notre esprit, pour y prendre racine, produira selon son 
espèce, sa ressemblance ou sa nature.  

Tôt ou tard, chaque semence pensée que nous avons semée dans nos cœurs devra s’épanouir et se manifester dans nos vies sous forme d’action 
ou d’acte. Et chaque action ou acte est ce que nous comprenons au sujet de la marque de la bête, elle est dans votre main ; elle est dans votre 
front, autrement dit, dans vos pensées. 

Et puis vous faites ce que vous avez dans vos pensées, n’est-ce pas ? Et chaque action ou acte portera ses propres fruits en termes d’opportunité 
ou circonstance. Donc, si vous avez la marque de Dieu, le Saint-Esprit, alors vos pensées produiront la justice, tout comme vos actions. En 
effet, la Bible dit que si un homme fait le bien, c’est qu’il est juste. Alors, il fait ce qui est juste. 

Comme nous le dit les Écritures : les bonnes pensées produiront de bons fruits et les mauvaises pensées produiront de mauvais fruits.  

Par conséquent, les pensées aimantes créent une atmosphère d’aide et de confiance, qui se concrétise en habitudes de grâce, de bonté et de charité, qui créent 
d’autres circonstances d’amitié, de bienveillance joyeuse et de réciprocité de la part de ceux qui sont les destinataires de vos pensées d’amour.  

Parfois, nous le faisons pour les membres de famille, et nous le faisons pour les gens que nous aimons, mais nous ne nous approchons pas des 
gens que nous n’aimons pas. « Eh bien, qu’y a-t-il de mal à cela ? Il y a beaucoup de mal à cela. » Maintenant, je peux comprendre qu’il est 
préférable d’éviter les conflits. Mais je sais aussi que si nous avons ces pensées en nous d’éviter [les conflits], alors il nous faut les vaincre. Jésus 
ne les a pas évités. Jésus est venu, Il est venu pour tout le monde. Il traitait tout le monde de la même manière, et nous devrions faire de même.  

L’apôtre Paul a parlé de notre Amour, qui est la manifestation extérieure de notre révélation, comme quelque chose qui reflète notre caractère 
intérieur.  

1 Thessaloniciens 1.4 Wuest « Vous souvenant sans cesse de vos œuvres produites et caractérisées (remarquez, vos œuvres produites et 
caractérisées) par la Foi qui est la vôtre, (En d’autres termes, votre Révélation produit vos œuvres, et elles sont caractérisées par la 
Révélation,) et votre labeur qui est motivé et caractérisé par votre Amour divin et sacrificiel de soi, et votre patience dans les épreuves, 
qui trouve sa source dans votre espérance qui repose en Notre-Seigneur Jésus-Christ dans la présence de Dieu, du Père. »  
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Alors, qu’est-ce que je dis ? Eh bien, tout commence ici, en fait ici (le cœur). C’est là que tout commence. Et vous êtes ce que vous êtes par la 
grâce de Dieu. Et si vous voulez Lui ressembler davantage, alors mourrez simplement à vos pensées et laissez Ses pensées venir par vous. Nous 
avions l’expression dans les années 70 ; on disait : « Que ferait Jésus ? » Eh bien, c’était une sorte de chose charnelle. Mais en fait, il y a une 
vérité là-dedans. Que ferait Jésus ? 

Par conséquent, si nous regardons ce qui nous motive, est-ce l’argent ? Est-ce la cupidité ? 

Est-ce notre foi qui est notre Révélation ou la Révélation de Jésus-Christ ? L’apôtre Paul a dit que c’était ce qui motivait ses œuvres, son labeur 
et son endurance patiente. Et quand cette foi est exprimée, elle produit une œuvre extérieure que nous appelons l’Amour. Car Dieu a tant 
aimé. Qu’a-t-Il fait ? Il a donné. Il a donné quoi ? Il a donné la chose qui Lui était la plus précieuse, et c’était Son fils. Et Il vous a simplement 
donné ce qu’Il avait de plus précieux.  

Esaïe 58.11 « Et le Seigneur te conduira continuellement, et rassasiera ton âme dans la sécheresse, et fortifiera tes os, et tu seras comme un jardin arrosé, 
et comme une source dont les eaux ne manquent jamais. »  

Jérémie 31.12b « et leur âme sera comme un jardin arrosé, » 

Alors, qu’est-ce que vous arrosez ? Êtes-vous en train d’arroser les mauvaises pensées, les pensées de commérages ? Les gens à qui vous aimez 
parler, ils aimeraient bavarder avec vous et vous avez hâte de leur parler, ou redoutez-vous de leur parler ? 

Voyez-vous comment notre foi, notre révélation, opère en nous une expression extérieure qui rend gloire à Dieu notre Père ? Et l’apôtre Paul 
a aussi parlé de l’église primitive d’Éphèse comme ayant cet amour extérieur envers tous les frères, comme nous le voyons dans :  

Ephésiens 1.15 C’est pourquoi moi aussi, après avoir entendu parler de votre foi dans le Seigneur Jésus, et de votre amour envers tous les saints, votre 
expression extérieure de cette révélation. 

16 Je ne cesse de rendre grâces pour vous, faisant mention de vous dans mes prières ; 17 Afin que le Dieu de notre Seigneur Jésus-Christ, le Père de gloire, vous 
donne l’esprit de sagesse et de révélation dans sa connaissance ; 18 Que les yeux de votre intelligence soient éclairés ; afin que vous sachiez quelle est l’espérance 
de son appel, et quelles sont les richesses de la gloire de son héritage dans les saints ; 

Ainsi, les gens étaient parvenus à la foi. Puis ils ont exprimé leur foi par l’Amour. Et l’apôtre Paul a dit : « Maintenant, vous êtes prêts à recevoir 
l’esprit de sagesse et de révélation », ce qui n’est venu qu’en cette heure-ci. Mais nous l’avons. 

Colossiens 3.12 Revêtez-vous donc, comme les élus de Dieu, saints et bien-aimés, d’entrailles (de quoi ?) de miséricorde, de bonté, d’humilité de pensée, de 
douceur, de longanimité ; 

1 Pi 3.1 De même, vous femmes, soyez soumises à vos maris, afin que, s’il y en a qui n’obéissent pas à la parole, ils puissent être gagnés sans la parole par la 
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conduite de leurs femmes ; 

Frère Vayle m’a dit, … lorsque mon père est mort, c’est alors que nous sommes de nouveau rentrés en contact, il m’a dit : « Ecoute, ne prêche 
pas à ta famille, parce qu’ils ne peuvent pas supporter la Parole, mais aimes-les simplement, parce que soit tu les feras entrer à force de les 
aimer, soit tu les feras sortir à force de les aimer. Alors aime-les. Sois aussi bon que tu le peux envers ceux qui n’ont pas la Parole. Ainsi, ceux, 
sans la parole, ils te feront du bien, afin qu’au trône blanc, ils reçoivent la vie. Est-ce que tu comprends ? » Puis-je le répéter ? Est-ce que vous 
le comprenez ? » 

1 De même, vous femmes, soyez soumises à vos maris, afin que, s’il y en a qui n’obéissent pas à la parole, ils puissent être gagnés sans la parole (sans qu’on leur 
prêche constamment) s’il y en a qui n’obéissent pas à la parole, ils puissent être gagnés sans la parole par la conduite de leurs femmes ; 

L’homme rentre et dit que sa femme est une vraie chrétienne. Ils ont dit : « Oh, il n’y a pas de vrais chrétiens aujourd’hui », il a répondu : « je 
vais vous le prouver. » Il leur a dit : « Faisons comme si nous étions ivres. » Il dit : « Chérie, je veux des œufs. » Alors, elle leurs répare, ses 
œufs, exactement comme il les aime. Et il les regarde et les jette par terre. « Allez les gars, sortons d’ici. » Et il dit : « Ce n’est pas comme ça 
que je les aime. » Et elle savait que c’était comme ça qu’il les aimait. Et ils l’ont entendue nettoyer le désordre en chantant : « Faut-il que Jésus 
porte seul la croix et que le monde entier en soit libre. Mais il y a une croix pour tout le monde, et il y a une croix pour moi. »  

2 Lorsqu’ils auront observé votre conduite chaste accompagnée de crainte. 3 Dont l’ornement ne soit pas cet ornement extérieur des cheveux tressés, et de porter de 
l’or ou la tenue vestimentaire, 4 Mais que ce soit l’homme caché du cœur, lequel n’est pas corruptible, c’est-à-dire l’ornement d’un esprit doux et paisible, qui est 
d’un grand prix devant Dieu.  

Maintenant, si vous criez et dites à votre mari ce qu’il doit faire et ceci et cela, vous avez tort. Vous avez tout simplement tort. Selon les 
Écritures, vous êtes censé avoir un esprit humble et docile. Si vous aviez cet esprit humble et docile, vous n’iriez pas voir votre voisin et vous 
ne lui diriez pas les choses que vous dites à votre mari. Mais vous les direz de manières différentes à votre voisin. Vous parlez à votre voisin 
gentiment de ceci et de cela. Eh bien, pourquoi ne le faites-vous pas à votre mari ?  

5 Car ainsi se paraient autrefois les saintes femmes qui mettaient leur confiance en Dieu, étant soumises à leurs maris ;  

Maintenant, vous voyez, vous n’êtes pas obligé d’obéir à n’importe quel frère qui vient dire : « vous devez m’obéir. » Non, obéissez à votre 
propre mari. 

6 Comme Sara qui obéissait à Abraham, et l’appelait seigneur ; de laquelle vous êtes les filles tant que vous faites le bien, et ne craignant aucune frayeur. 7 De 
même, vous maris, demeurez avec elles selon la connaissance, portant honneur à la femme, comme le vase le plus faible, et comme étant héritiers ensemble de la 
grâce de la vie ; afin que vos prières ne soient pas entravées. 
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8 Enfin, soyez tous d’une même pensée, ayant compassion l’un envers l’autre, remplis d’amour fraternel, ayez de la pitié, soyez courtois ; 9 Ne rendant pas mal 
pour mal, ni injure pour injure; mais au contraire bénissant, sachant que vous êtes appelés à cela, afin que vous héritiez une bénédiction.10 Car celui qui veut 
aimer la vie et voir des jours heureux, qu’il garde sa langue du mal, et ses lèvres de prononcer la tromperie ; 11 Qu’il se détourne du mal, et fasse le bien; qu’il 
recherche la paix, et la poursuive. 

12 Car les yeux du Seigneur sont sur les justes, et ses oreilles sont ouvertes à leurs prières ; mais la face du Seigneur est contre ceux qui font le mal. 13 Et qui est-
ce qui vous fera du mal, si vous poursuivez ce qui est bon ? 14 Mais même si vous souffrez pour la justice, vous êtes heureux ; et n’ayez pas peur de leur effroi, et 
ne soyez pas troublés ; 

15 Mais sanctifiez le Seigneur Dieu dans vos cœurs ; et soyez toujours prêts à donner, avec douceur et crainte une réponse à quiconque vous demande raison de 
l’espérance qui est en vous. 

Maintenant, j’espère que ces sœurs ont donné un bon sermon à ces hommes qui les tailladaient. Mais vous voyez, le problème est 
qu’habituellement, nous laissons tomber notre foi dans ces circonstances et nous regardons les circonstances elles-mêmes. Mais si vous prêchez, 
alors vous irez dans Ses bras comme un martyr, n’est-ce pas ? Pas simplement en tant que personne taillée en pièces à cause de divergences 
politiques. Alors, exprimez-lui le fond de votre pensée, et que ce soit la pensée de Christ. Je me souviens, il y a des années, une femme a dit 
qu’un homme était entré dans leur maison et avait tiré sur son mari. Il est sorti par la fenêtre et il était prêt à tirer sur elle. Et elle s’est mise à 
parler du Seigneur Jésus et il s’est souvenu de sa jeunesse et il ne lui a pas tiré dessus ; Il a juste quitté la maison. Alors, soyez ainsi, d’accord ? 

16 Ayant une bonne conscience, afin que, ceux qui disent du mal de vous comme de malfaiteurs, deviennent honteux en ce qu’ils accusent faussement votre bonne 
conduite en Christ, 17 Car il vaut mieux, si telle est la volonté de Dieu, que vous souffriez en faisant le bien, qu’en faisant le mal. 

Des pensées pures créent une atmosphère de sainteté et de sobriété, qui se concrétisent en habitudes de sanctification et de maîtrise de soi, qui se solidifient davantage 
dans des circonstances de repos et de paix. Les pensées pures, qu’est-ce que c’est ? Dieu est grand. Dieu est bon. Merci, Jésus.  

1 Thessaloniciens 5.23 Et que le vrai Dieu de paix vous sanctifie entièrement, et je prie Dieu que tout ce qui est en vous, l’esprit, l’âme et le corps, soit 
conservé sans reproche jusqu’à la venue (la Parousia) de notre Seigneur Jésus-Christ. 

Or, ce passage de l’Écriture nous dit que, d’une manière ou d’une autre, nous serons conservés lors de Sa Parousia. Cette conservation peut 
être vue dans 1 Jean 1.7 Mais si vous marchez dans la lumière, comme il est dans la lumière, le sang de Jésus Christ nous purifie de 
tout péché. Voilà ce qui vous conservera, de marcher dans la lumière, c’est ce qui le fait. Et remarquez, Il le fait pour vous. 

Romains 6.17-19 Mais grâces à Dieu, de ce que vous étiez asservis au péché, mais vous avez obéi du fond du cœur à la forme de doctrine qui vous 
a été donnée. Obéi du fond du cœur. A quoi ? A la doctrine. C’est ce que cela fait. 18 Étant donc libérés du péché, (Quand ? Quand vous 
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avez cru du fond du cœur.) vous êtes devenus asservis à la juste-sage-esse. (Vous devenez un serviteur de la pensée juste, c’est ce qu’est la 
juste-sage-esse ou la justice.)  

19 Je parle à la manière des hommes, à cause de l’infirmité de votre chair. De même vous avez soumis vos membres à l’impureté et à l’iniquité pour l’iniquité, 
donc maintenant soumettez vos membres pour servir la juste-sage-esse en sainteté. 

Permettez-moi de le dire de cette façon, Il fut un temps où vous vous abandonniez à ces choses qui n’étaient pas justes, mais maintenant vous 
abandonnez votre vase à ce qui est juste, et cela apporte la sainteté, et apporte une vie de paix et de repos.  

Inclinons nos têtes dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, que tout cela soit dans les pensées de notre esprit. Si nous pensons seulement 
à Toi, Seigneur, si nous pensons à des pensées justes, si nous pensons à la miséricorde envers les autres, si nous pensons à la grâce envers les 
autres, cela ramène avec lui la grâce et la paix. Ainsi, Père, nous Te confions simplement nos vies. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Amen. 
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